

コロナウィルスに負けない1年。

節目の今年、コロナウィルスに振り回されてしまいました。

熊軍団新聞

発行所 TEAM KUMA
 発行人 yama
 編集人 poko
 bears@10.fan-site.net
 2020 No. 1
 Season off



熊談話

第8話

ベアっ娘十四人 ベア男二人で 頑張りました。

今年の六年は、男子1人、女子3人。今年の6年生は思うように動くことができません。本当につらかったと思います。かろうじて新人戦は開催されましたが、そのあとから緊急事態宣言発令により、大会の中止、活動の自粛、利用施設の閉鎖など、今までにないことが多く起こりました。体育館が使えないため、広場や河川敷、公園などでの自主練も行いました。初めての試みで、ドリブルワークやハンドリングメニューを動画にとり、家庭での取り組みの目標にしました。松戸市の新人戦は、女子は第3位、夏の間は大会自粛、秋のユーカリ杯は新人戦に負けたところに、勝ち第2位。少ない大会ながらも実績をあげることができました。



男子は、2人から増えず、大会には出場権利がないのですが、夏明けに入団したダオを入れ、松ヶ丘さんと合同チームで、ユーカリ杯に出場しました。思いっきり試合が楽しめて、楽しい1日でした。一月に、久しぶりに第一〇期生のゼアが顔を出してくれて、三年生の団員にフリースローのルーティーンを教えてくれました。うれしかったようです。コロナ禍の中、よく来てくれました。

3×3に取り組んで、7年目。第1回以来、優勝を取り返すことができませんでした。男女混合チームで男子チームと手に汗握る好ゲームを勝利し、奪還。すばらしい活躍でした。攻守の切り変えの速さ、ゴール下でのシュートの確実さで負けていても逆転し、オーバーゲームを勝利した試合が続いた中でこの優勝でした。精神力も強かったです。これからがまた楽しみです。

熊軍団倶楽部

毎週 金曜日夜

三月のOB会は初めて中止になりました。本当に残念・・・OBたちに会えないと、本当に寂しいです。中バスも、高バス会場の人数制限があり、いつものように見られない。また、みんなで試合を楽しみましょう。普段、運動してなくても大丈夫ですよ。

さて、コロナ禍になってしまい、yamaさんチャンネルは、中断されてしまいました。昨年の新聞で、聖火リレーは採用ならず！のお知らせはしましたが、「もう一つのチャンネルは次の新聞で。」としていたことは、審判昇級試験でした。残念ながら、落ちてしまい、次のチャンスは、年齢的にないのかなとも思います。でもチャンネルは続けていきます。妖怪年齢三百歳。



早く思いきりバスケがしたいです。



こんな青空練習は、初めてでした。気持ちよかったです。

団員募集中！ MBC 松戸ベアーズスポーツ少年団 (小学生男女)



＜練習場所＞ 柿ノ木台小学校体育館 ほか
 いつでも見学に来てね。
 体験もできるよ。
 松戸ベアーズ
 検索

学年・学校 関係なく みんなで切磋琢磨しながら練習しています。いろんなスポーツを経験できるよ。

詳しくはホームページをご覧ください

就学前から練習生として体験できます。

松戸ベアーズ

検索

<http://bears.fan-site.net/>

bears@10.fan-site.net まで